

ABSTRAK

Ummu Salamah: Pengaruh Sistem Informasi Akuntansi dan Sistem Pengendalian Internal terhadap Kualitas Laporan Keuangan di Badan Amil Zakat Nasional (BAZNAS) Kota Cimahi

Permasalahan dalam penelitian ini adalah tentang kualitas laporan keuangan BAZNAS Kota Cimahi selama lima tahun periode 2018-2022 yang belum mampu memenuhi karakteristik kualitatif kualitas laporan keuangan relevan, andal, dapat dipahami, dan dapat dibandingkan sehingga mengakibatkan diperolehnya hasil penilaian opini wajar tanpa pengecualian yang tidak konsisten.

Tujuan penelitian ini adalah 1) Untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh sistem informasi akuntansi terhadap kualitas laporan keuangan di BAZNAS Kota Cimahi. 2) Untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh sistem pengendalian internal terhadap kualitas laporan keuangan di BAZNAS Kota Cimahi. 3) Untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh antara sistem informasi akuntansi dan sistem pengendalian internal terhadap kualitas laporan keuangan di BAZNAS Kota Cimahi.

Pemahaman akuntansi, pemanfaatan sistem informasi juga dapat meningkatkan kualitas laporan keuangan pemerintah daerah. Dalam rangka mewujudkan akuntabilitas dan transparansi dalam pengelolaan keuangan daerah, penggunaan sistem informasi merupakan suatu kebutuhan yang harus dipenuhi, untuk membantu pengelolaan data yang lebih cepat, efektif, dan efisien. Tingginya kualitas laporan keuangan pemerintah daerah juga ditentukan oleh seberapa baik sistem pengendalian intern yang dimiliki pemerintah daerah. Pengendalian intern yang lemah menyebabkan sulitnya mendeteksi kecurangan atau ketidakakuratan proses akuntansi sehingga bukti audit yang diperoleh dari data akuntansi menjadi tidak kompeten.

Metode penelitian ini menggunakan metode kuantitatif dengan pendekatan deskriptif. Teknik dalam pengambilan sampel yang digunakan dalam penelitian ini yaitu purposive sampling. Data yang diolah merupakan data kuisioner yang disebarkan kepada karyawan BAZNAS dan UPZ BAZNAS Kota Cimahi.

Hasil penelitian ini menunjukkan : 1) hasil uji t (parsial) variabel sistem informasi akuntansi berpengaruh signifikan terhadap kualitas laporan keuangan, 2) hasil uji t (parsial) variabel sistem pengendalian internal berpengaruh signifikan terhadap kualitas laporan keuangan, 3) hasil uji F (simultan) variabel sistem informasi akuntansi dan sistem pengendalian internal berpengaruh signifikan terhadap kualitas laporan keuangan di BAZNAS Kota Cimahi.

Kata Kunci : Sistem Informasi Akuntansi, Sistem Pengendalian Internal, Kualitas Laporan Keuangan.